



9/12
A

Assembleia Freguesia da Pampilhosa da Serra

Ata 2022/4

Reunião Ordinária de 05 de dezembro de 2022

Local de realização Auditório da Junta de Freguesia



9/11
Ae

Assembleia Freguesia da Pampilhosa da Serra

Ata 2022/4

Ao dia cinco do mês de Dezembro do ano de dois mil e vinte e dois, nos termos da alínea b) do n.º 1, do art.º 54.º, da Lei 169/99, de 18 de setembro, com a redação dada pela lei 5-A/2002, de 11 de Janeiro, reuniu pelas vinte e uma horas e dez minutos, em sessão Ordinária, a Assembleia de Autarquia de Freguesia da Pampilhosa da Serra, na Auditório da Junta de Freguesia, presidida pelo Presidente da Assembleia, Cláudia Alexandra Simões Carlota Gomes, com as presenças dos membros Presidente da Assembleia Cláudia Alexandra Simões Carlota Gomes, 2ª Secretária Andreia Filipa Fernandes Barata, Deputado António Olivença dos Santos, Deputada Cristina Isabel dos Santos Cortez Simões Alves, Deputada Gabriela Delfina do Nascimento Santos, Deputada Sara Mariana Fernandes Coelho, Deputado Tiago Silvério Rocha, Deputada Marta Isabel dos Anjos Cardoso, e falta do 1º Secretário Arlindo Fernandes Brás. Para constituição da mesa da Assembleia, a senhora Presidente da Assembleia convida o senhor deputado António Olivença a vir ocupar o lugar do 1º secretário, o qual propôs que fosse a senhora deputada Cristina Alves, o qual a senhora Presidente aceitou, com a seguinte Ordem de Trabalhos:

1- Período antes da Ordem do Dia:

1.1 - Leitura, discussão e votação da ata da sessão do dia 27 de setembro de 2022.

1.2 - Leitura de Expediente.

1.3 - Ponto Livre.

2- Período da Ordem do Dia:

2.1 - Apresentação dos trabalhos realizados pela Junta de Freguesia.

2.2 - Apresentação, discussão e votação da previsão do Orçamento para o ano de 2023.

2.3 - Apresentação, discussão e votação da previsão do PPI para o ano de 2023.

2.4 - Apresentação, discussão e votação do Quadro de Pessoal para o ano de 2023.

2.5 - Apresentação, discussão e votação das Taxas para o ano de 2023.

2.6 - Eleição de um representante de cada da Bancada Partidária.

3 - Período aberto ao público.

1- Período antes da Ordem do Dia:

1.1 - Leitura, discussão e votação da ata da sessão do dia 27 de setembro de 2022. -----

A senhora Presidente da Assembleia, Cláudia Gomes, iniciou o presente ponto. Em virtude da mesma ter sido enviada aos senhores deputados, colocou à disposição dos senhores deputados se pretendem fazer alguma intervenção. -----

Não se verificando mais nenhum pedido de qualquer observação sob a mesma, a senhora Presidente coloca à votação, sendo aprovada por maioria com 7 votos a favor e uma abstenção. -----

1.2 - Leitura de Expediente.-----

A senhora Presidente da Assembleia, Cláudia Gomes, iniciou o presente ponto, referindo que não deu entrada nenhuma correspondência foi o presente ponto dado por encerrado. -----

1.3 - Ponto Livre.- -----



Handwritten initials or signature in the top right corner.

Assembleia Freguesia da Pampilhosa da Serra

A senhora Presidente da Assembleia, Cláudia Gomes, deu início ao presente ponto e dá de imediato a palavra ao senhor Presidente da Freguesia. -----

O senhor Presidente, toma da palavra e inicia por agradecer a presença de todos e de todas. Neste ponto o senhor Presidente realça as diversas atividades que tem sido realizadas pela Freguesia e que se tem previsto fazer mais e melhor pela nossa Freguesia. Realça os diversos quadros comentários, e que inclusive existe o compromisso do governo para que as juntas se possam candidatar ao PR2020 e iremos analisar o que se poderá fazer pela nossa Freguesia. Existe uma melhoria ao nível do apoio de Empresa de Contabilidade que até nos pode alertar para diversas situações. Se houver necessidade de se proceder a algumas revisões ao orçamento assim o faremos para melhorar a adaptabilidade do orçamento. O valor do orçamento que posteriormente será apresentado não é muito elevado, sendo que se prevê um aumento em relação ao ano de 2022, mas como já os temos habituado a fazer muito com pouco, tentaremos dar seguimento da mesma forma, mas na apresentação do PPI e do orçamento será abordado mais a fundo. O senhor presidente da Freguesia refere que neste momento já temos o sistema de som a funcionar e a gravar a sessão, conforme foi deliberado na última Assembleia. -----

A Senhora Presidente da Assembleia questiona se algum dos senhores deputados pretende fazer alguma intervenção ou algum esclarecimento sobre o assunto. -----

O senhor Deputado António Olivença toma a palavra começando por cumprimentar o executivo, a mesa da assembleia, deputados e público. Enaltece a execução da gravação da assembleia tal qual tinha sido deliberado em Assembleia de Freguesia. -----

Questiona o Senhor Presidente, que de acordo com a sua intervenção em fazer mais alguma coisa, e visto o executivo ter sido reconduzido nas últimas eleições, nestes 15 meses passados de ato eleitoral, refere que as melhorias no auditório são notórias, esta bonito, tanto a nível de aquecimento, de estruturação, de som, mas questiona o que é que a junta fez, iniciou ou se propôs a fazer. Não teve conhecimento da realização do magusto e propõe que seja feita divulgação através de edital, colocados nos estabelecimentos da vila e pela Freguesia, pois nem toda a gente tem facebook. Questiona então o que é que a junta de Freguesia levou a efeito nesses 15 meses e o que tem previsto fazer para o futuro. -----

A senhora Presidente da Assembleia refere que em sessões anteriores tinha ficado estipulado para aqueles que tem redes sociais, seria colocado nesse grupo, que se considera um grupo de trabalho e que assim lhe seria informado e também foi feita a divulgação pelos estabelecimentos da vila e também à porta da sede da junta. -----

Tomando da palavra, o senhor Presidente da Freguesia refere que todas as atividades que a Junta de Freguesia tem vindo a tomar, tem feito a sua divulgação das diversas formas, tanto de forma física, como das redes sociais, inclusive no grupo do whatsapp. Relativamente ao magusto que a Junta de Freguesia levou a efeito, foi feita a divulgação no placar há porta do edifício da Junta de Freguesia, nos diversos placares distribuídos pela Freguesia, nos estabelecimentos da vila que autorizaram a sua afixação, sendo que não podemos garantir que nos estabelecimentos se mantenham até à realização dos eventos. Pede também ideia para ajudar na divulgação. -----

No que concerne às obras que o senhor deputado António Olivença se refere, salienta que o senhor deputado esteve sempre presente nas Assembleias onde foram apresentadas, assim como o documento que será apresentado posteriormente, relata ao que nos propomos fazer para o ano de 2023, quanto a anos futuros não sabemos ainda. -----

A senhora Presidente da Assembleia, questiona se mais algum dos senhores deputados pretende algum esclarecimento ou se pretende intervir. Não se verificando qualquer intenção de intervenção, o presente ponto é dado por encerrado. -----



Handwritten initials or signature in the top right corner.

Assembleia Freguesia da Pampilhosa da Serra

2- Período da Ordem do Dia: -----

2.1 - Apresentação dos trabalhos realizados pela Junta de Freguesia. -----

A senhora Presidente da Assembleia, Cláudia Gomes, deu início ao presente ponto e dá de imediato a palavra ao senhor Presidente da Freguesia. -----

O senhor Presidente da Freguesia, toma da palavra, referindo que de ora em diante a projeção dos trabalhos levados a efeito, será feita de outra forma, deixando de ser por aldeia e passando a ser por trabalhos de forma a não ser tão exaustiva. Realça as obras de colocação de ETAR nos Bungalows, sendo que já existia uma fossa no local, a qual inicialmente teria a função de escoar os líquidos, mas que de momento desde os incêndios de 2017 estava a fazer o efeito inverso, estava a encher constantemente com as chuvas e águas do solo. Deste modo e derivado há falta de mão de obra, os trabalhos sazonais não foram feitos com tanta frequência. -----

A senhora Presidente da Assembleia, questiona se mais algum dos senhores deputados pretende algum esclarecimento ou se pretende intervir.

A senhora deputada Gabriela pede a palavra, cumprimentado todos os presentes e desejando boas festas a todos. Prosseguindo parabeniza a Freguesia pelas diversas parcerias, nomeadamente com a CLDS 4G, proporcionando desta forma diversas atividades para os nossos fregueses e mais em concreto os de mais idade. Segue, questionando o senhor Presidente, quantos funcionários é que a Junta de Freguesia tem. Refere que os trabalhos apresentados não condizem com a realidade, pois deslocaram-se a algumas aldeias, constatando que as ruas já têm as ervas grandes. Numa aldeia, onde na reunião descentralizada uma pessoa referiu que iria viver em permanência nesse mesmo lugar, deslocamo-nos lá e verificamos que as valetas não estão limpas assim como as ruas, ao que se deverá ter algum cuidado quando se vem para uma Assembleia dizer aos senhores deputados e ao público presente, que a limpeza das ruas está tudo muito bonito, ao que é mentira, não está e dispõe de registo fotográfico feito à dois dias. No que concerne aos trabalhos sazonais, questiona a que tipo de trabalhos é que o senhor Presidente se refere e acredita que os recursos humanos na Junta de Freguesia não sejam muitos, sendo um grave problema em todas as entidades. -----

A nível das obras que estão a decorrer nos Bungalows, entende ser de extrema importância, tratando-se de saúde pública, questionando também qual a taxa média de ocupação do espaço durante todo o ano. --

A senhora Presidente da Assembleia, Cláudia Gomes, dá de imediato a palavra ao senhor Presidente da Freguesia para responder às questões colocadas. -----

O senhor Presidente da Freguesia, toma da palavra, comprometendo em conjunto com o funcionário Leonel Duarte, que orienta e acompanha os trabalhos, para informar quando é que são realizados/terminados os serviços de limpeza numa determinada aldeia. O que acontece por vezes é que com a própria natureza da vegetação, principalmente na primavera, passados 15 dias após os serviços terminados já estão novamente em crescimento. Os trabalhos sazonais são a limpeza de ruas, de caminhos, poda de árvores. A limpeza de caminhos para as hortas, é uma forma das pessoas não abandonarem as suas propriedades onde têm algumas árvores de fruto, oliveiras. A reconstrução ou apoio na reconstrução de parede, muros e pontões também é de louvar para ajudar ao não abandono desses espaços. Continuando refere à senhora deputada Gabriela que também poderá informar quais os funcionários que andaram a proceder à limpeza das aldeias e quando são feitos. Relativamente aos funcionários que a Junta de Freguesia neste momento tem 1 funcionário no quadro, 2 com contrato a termo e 2 através de POC'S. Até à pouco tempo atrás só tínhamos 2 funcionários a trabalhar, pelo que por vezes não é fácil dar resposta a algumas solicitações de trabalhos a executar e até mesmo se quiséssemos



Assembleia Freguesia da Pampilhosa da Serra

entregar às empresas também elas se queixam com falta de mão de obra. No que concerne á taxa de ocupação dos bungalows, não tem nenhum registo de ocupação, mas existe uma rubrica no orçamento específica para este efeito, mas que poderá fazer chegar ainda no decorrer desta semana, através dos serviços administrativos a informação solicitada. Há perspectivas de melhorar as condições do espaço a nível do conforto, de forma a acomodar melhor os clientes. Também o sistema de aquecimento das águas será alterado, em virtude de termos constantemente avarias, prevendo-se um aumento dos preços praticados. -----

A senhora Presidente da Assembleia, questiona se mais algum dos senhores deputados pretende algum esclarecimento ou se pretende intervir. Não havendo mais intervenções o presente ponto foi dado por encerrado. -----

2.2 - Apresentação, discussão e votação da previsão do Orçamento para o ano de 2023. -----

A senhora Presidente da Assembleia, Cláudia Gomes, deu inicio ao presente ponto e dá de imediato a palavra ao senhor Presidente da Freguesia. -----

Tomando da palavra, o senhor Presidente da Freguesia, refere que o presente documento, elaborado entre a Junta de Freguesia e a empresa prestadora de serviço de contabilidade, reflete o que se pretende fazer no decorrer do ano de 2023. Na parte da receita de salientar o aumento do Fundo de Financiamento das Freguesias, em comparação ao ano de 2022, sendo os restantes montantes de acordo com um equilíbrio de ambos os anos. No que concerne á despesa, consta-se uma grande fatia nas despesas com pessoal, de onde se enquadra também o meio tempo do Presidente da Junta. -----

A senhora Presidente da Assembleia toma da palavra, para questionar o senhor Presidente da Freguesia, a que se refere a rubrica 050803 (Subsídios). -----

O senhor Presidente da Freguesia, toma da palavra para referir que esta rubrica diz respeito a apoios, donativos a coletividades. -----

A senhora Deputada Cristina Alves, pede a palavra para questionar no documento das Opções do Plano, no ponto 2 (Áreas de Ação), 2.2 (Educação) refere que se manterá os apoios próprios da Quadra Natalícia, nomeadamente a oferta de prendas às crianças das Escolas e Jardins-de-Infância, não tem conhecimento desta atividade e questiona se é pretensão executa-la. O ponto 2.6 (Mercado) e 2.7 (Cemitério) se não sendo ainda uma responsabilidade da Junta se se prevê a delegação de competências por parte do Município. Uma última questão é relativamente ao ponto 2.5 (Desporto, Cultura e Tempos Livres) entende que existe uma grande falta de informação e de apoio aquelas pessoas que estão mais isoladas, cuja informação dos eventos não lhes chega e mesmo não têm apoio nas deslocações, referindo como exemplo a sua sogra que vive na Gavião, não tem transporte para se deslocar, e até mesmo não é visitada pelas entidades. -----

O senhor Presidente da Freguesia, toma da palavra, esclarecendo que este documento já expressa algumas das valências da Junta de Freguesia, sendo que de momento ainda não são competência nossas, mas mesmo que posteriormente estas competências sejam transferidas do Município para a Junta de Freguesia, não serão aceites sem que primeiro seja ouvido este Órgão Deliberativo e neste caso constando já no documento não existe a necessidade de se proceder a uma retificação. Relativamente ao assunto do Desporto, Cultura e Tempos Livres, existe uma parceria com a CLDS 4G e outras duas entidades em que fomentam atividade com as pessoas de mais idade, que vivem mais isoladas e sós, proporcionando atividades de diverso cariz onde poderão passar tempos diferentes. Realça o convívio de



Handwritten initials or signature in the top right corner.

Assembleia Freguesia da Pampilhosa da Serra

encontro entre aldeias entre outros, onde a organização é feita por parte do CLDS 4G e nós apoiamos na divulgação e que bem recentemente tem conhecimento de que foi feito passeio a Fátima. -----

A senhora deputada Sara Coelho, pede a palavra para questionar o senhor Presidente da Freguesia, se o orçamento ora apresentado pode ser alterado nesta sessão. -----

O senhor Presidente da Freguesia, toma da palavra, para esclarecer que este documento apresentado nesta sessão não pode ser alterado, podendo vir a ser objeto de alteração, retificação, aquando de Assembleia de abril de 2023, onde é feita a 1ª Revisão ao Orçamento de 2023 e cujo montante que resultará do exercício de 2022 será distribuído pelas mais diversas rubricas reforçando aquelas que melhor se entender. -----

O senhor deputado António Olivença, pede a palavra, referindo que é um contrassenso estar a aprovar agora este orçamento para daqui mais à frente deitar este abaixo. Refere que o Sr. Presidente da Junta diz que a junta de Freguesia não tem Técnicos, confirma que sim, que a junta vai tendo o que é possível e não o que quer, nas realça uma junta de Freguesia que não tem técnicos, que é a Junta de Freguesia do Cabril, que também não tem Técnicos, Junta esta dirigida pela Srª Presidente Anabela que tem feito um trabalho excelente e que mesmo sem técnicos ela trabalha. -----

A Senhora Presidente da Assembleia questiona o Sr. Presidente da Junta se tem algo a dizer. -----

O Senhor Presidente da Junta toma a palavra dizendo que não tem nada a dizer em virtude de ser um ponto de vista e a opinião do senhor deputado António Olivença. -----

A Senhora Presidente da Assembleia questiona os senhores deputados se queria fazer mais alguma intervenção. Não havendo mais intervenções, é colocado à votação, sendo aprovado por maioria e em minuta com 5 votos a favor e 3 abstenções. -----

2.3 - Apresentação, discussão e votação da previsão do PPI para o ano de 2023. -----

A senhora Presidente da Assembleia, Cláudia Gomes deu início ao presente ponto e dá de imediato a palavra ao senhor Presidente da Freguesia. -----

O senhor Presidente da Freguesia, toma a palavra e explica que o PPI é o documento que apresenta os trabalhos que a Junta se propõe a fazer na Freguesia durante o ano de 2023. -----

Este documento reflete também um pouco do acordo de cooperação horizontal estabelecido com o Município, nomeadamente a toponímia que se prevê que ainda no decorrer deste ano se inicie, mas que ainda será um trabalho para o ano de 2023, pois é uma grande lacuna existente na nossa Freguesia e que se prevê resolver num curto espaço de tempo. -----

A Senhora Presidente da Assembleia questiona os senhores deputados se pretende algum esclarecimento ou intervenção. -----

A deputada Sara Coelho toma a palavra para questionar na rubrica (mobiliário Urbano) o que se refere este mobiliário se é para os Bungalows. -----

O senhor Presidente refere que mobiliário Urbano é aquisição de bancos de jardim, papeleiras e o mobiliário dos Bungalows já esta noutra rubrica. -----

A deputada Sara Coelho questiona se o depósito de combustível se é para ficar nas nossas instalações do Centro Logístico. -----

O Senhor Presidente da Junta Refere que sim a intenção de aquisição deste deposito está relacionado com possíveis situações que possam acontecer, nomeadamente a falta de combustível e nós como agentes de proteção civil temos o dever de ajudar nestas situações. -----

A Senhora Presidente da Assembleia questiona os senhores deputados se queria fazer mais alguma intervenção. Não havendo intervenção coloca o documento a votação, sendo aprovado por maioria, com 5



AM

Assembleia Freguesia da Pampilhosa da Serra

votos a favor e 3 abstenções e também aprovado em minuta. -----

2.4 - Apresentação, discussão e votação do Quadro de Pessoal para o ano de 2023.-----

A senhora Presidente da Assembleia, Cláudia Gomes deu início ao presente ponto e dá de imediato a palavra ao senhor Presidente da Freguesia. -----

O senhor Presidente da Freguesia toma a palavra e refere que relativamente a este documento gostaria de ter orçamento capaz para colocar mais funcionários nos quadros da Junta de Freguesia, mas como poderão verificar não temos orçamento suficiente para sustentar as despesas inerentes a um funcionário, pelo que foi deliberado unicamente, 1 lugar para assistente operacional. -----

A Senhora Presidente da Assembleia questiona os senhores deputados se queria fazer mais alguma intervenção. Não havendo intervenções, coloca o documento a votação, sendo aprovado por maioria e em minuta, com 5 votos a favor, 1 abstenção e 2 votos contra.

2.5 - Apresentação, discussão e votação das Taxas para o ano de 2023.

A senhora Presidente da Assembleia, Cláudia Gomes deu início ao presente ponto e dá de imediato a palavra ao senhor Presidente da Freguesia. -----

O senhor Presidente da Freguesia, toma a palavra referindo que as alteração das taxas para o ano de 2023, será de acordo com a taxa de inflação, enquanto que os preços praticados pela Junta de Freguesia serão atualizados de acordo com as necessidades e entendimentos. Prevê que na primeira Assembleia de 2023, já se tenha o documento das taxas e preços toda orientado de forma a ser posto a apreciação e posteriormente a votação. Na elaboração do documento será feita pelos nosso serviços administrativos em conjunto com a empresa de contabilidade que nos presta apoio. -----

A Senhora Presidente da Assembleia questiona os senhores deputados se querem fazer alguma intervenção. -----

O senhor deputado António Olivença, pede a palavra para referir que o senhor Presidente da Freguesia só se referiu às taxas dos bungalows, sendo que existem outras taxas, nomeadamente licenças dos caniços, da caça e neste sentido questiona o senhor Presidente da Freguesia quais as taxas que vão alterar em virtude de ir votar um documento e pretende saber o que vai votar. -----

O senhor Presidente da Freguesia toma da palavra, esclarecendo que as taxas e preços serão alterados, frisando que as taxas são serviços prestados pela parte administrativa e estas serão de acordo com a taxa de inflação para o ano de 2023. Por outro lado, os preços praticados pela Junta de Freguesia, dizem respeito a bens ou serviços postos à disposição dos fregueses e clientes, onde se inclui os bungalows e estes sim serão alterados para valores que se entendem ser mais realista e corretos. -----

A Senhora Presidente da Assembleia questiona os senhores deputados se queria fazer mais alguma intervenção. Não havendo intervenções, coloca o documento a votação, sendo aprovado por maioria e em minuta, com 5 votos a favor, 2 abstenções e 1 voto contra. -----

2.6 - Eleição de um representante de cada da Bancada Partidária.

A senhora Presidente da Assembleia, Cláudia Gomes deu início ao presente ponto e dá de imediato a palavra ao senhor Presidente da Freguesia. -----

O senhor Presidente da Freguesia, toma da palavra, esclarecendo que existe um necessidade por parte da Junta de Freguesia em ouvir e pedir opiniões aos diversos partidos representados no Órgão Deliberativo, em que havendo um representante de cada partido, a Junta em caso de necessidade envia a informação a



Assembleia Freguesia da Pampilhosa da Serra

esse representante, depois esse partido reúne, debatem o assunto e remeter a opinião à Junta acerca da informação solicitada. -----

O senhor deputado António Olivença, pede a palavra para referir que no seu entendimento todos têm direito à palavra e não é só um pessoa que irá manifestar a opinião de todos. -----

A senhora Presidente da Assembleia, toma da palavra, entendendo que a proposta feita é para nomear um representante de cada bancada partidária para que em casos de necessidade extra Assembleia, seja essa pessoa a receber a informação por parte do Executivo, reúnam e debatam o assunto e retoma a opinião ao Executivo. -----

O senhor Presidente da Freguesia, toma da palavra, referindo que estamos numa democracia e com isto não quer o direito à palavra a que todos os deputados têm direito, até porque é neste Órgão que se devem colocar as questões quando existirem. -----

A nomeação de um representante de bancada partidária é com o propósito de facilitar a comunicação entre o Executivos e os partidos representados. Como exemplo refere a carta que foi enviada por volta da elaboração do orçamento, sob o direito de Oposição, em que o Executivo enviou a todos os deputados do PS para que se prenunciassem acerca do assunto, ao qual não se obteve resposta. Com a nomeação de um representante essa missiva era enviada a essa pessoa, posteriormente reuniam, debatiam o assunto em remetia ao Executivo a opinião daquele partido. Realça que esse assunto deve ser votado agora e caso daqui mais amanhã se verifique que não resulta, deverão apresentar proposta à Mesa da Assembleia e tornar tudo como está até então. -----

A senhora deputada Cristina Alves toma da palavra, expressando a sua opinião que no seu entender a proposta a para que cada grupo partidário tenha um porta voz que em caso de alguma informação enviada pelo Executivo, seja remetida a esse porta voz, reúne com os restantes membros do partido e reporta a informação ao Executivo. Quanto ao nível das Assembleias mantem-se o funcionamento normal em que cada um tem direito à palavra. -----

Neste sentido a senhora Presidente da Assembleia, em seguimento à proposta, dá um tempo de 2 minutos para que cada bancada partidária falem entre si e nomeiem o representante. Passado o tempo estipulado, a senhora Presidente questiona os senhores da bancada do PS qual o representante, sendo a senhora deputada Cristina Alves e da bancada do PSD a mesma refere que a escolha foi o deputado Tiago Rocha. -----

O senhor Presidente da Freguesia, toma da palavra para agradecer e enaltecer a forma como decorreu a votação. -----

A Senhora Presidente da Assembleia dá o ponto por encerrado em virtude nada mais haver a tratar no mesmo. -----

3 - Período aberto ao público. -----

A senhora Presidente da Assembleia, Cláudia Gomes deu início ao presente ponto, questionando o único cidadão presente na plateia, se pretende fazer alguma intervenção, o qual não pretende intervir. -----

O senhor deputado António Olivença pede a palavra para pedir um esclarecimentos. -----

A senhora Presidente da Assembleia, Cláudia Gomes, refere que os assuntos a abordar fora do âmbito dos pontos da ordem dos trabalhos, seriam tratados no ponto 1.3 - Ponto Livre, mas pelo fato do senhor deputado não se ter apercebido, é dada a palavra a titulo excepcional. -----

O senhor deputado António Olivença toma da palavra, relembra o voto de pesar que a bancada do PS apresentou na ultima assembleia de duas pessoas falecidas recentemente, para solicitar uma cópia do officio que foi feito chegar junto dos familiares dos falecidos, para juntar ao arquivo que possuem. -----



Assembleia Freguesia da Pampilhosa da Serra

Questiona o senhor Presidente da Freguesia, por estarmos próximo da época natalícia, e em virtude do Executivo nada ter falado acerca desta, se a Junta de Freguesia vai deixar passar em branco esta época festiva. Segue referindo que no mandato anterior o senhor Presidente da Freguesia, lhe solicitou um a fotografia para fazer um historial dos Presidentes de Junta que passaram por esta entidade, questionando se já foi aberto ao público esse espaço. Aproveita para desejar um feliz Natal e um excelente ano novo. ----

A senhora Presidente da Assembleia, refere que relativamente ao primeiro ponto, foi dada orientação ao senhor funcionário da Junta Leonel Duarte, para entregar em mãos, aos familiares dos falecidos cópia da carta que teria sido entregue pela bancada do PS, não tendo sido acompanhado de nenhum ofício da Junta. Refere ainda que fará chegar cópia da ofício com o registo de entrada. Seguidamente questiona o senhor Presidente da Freguesia se pretende fazer algum esclarecimento acerca das questões colocadas. --

O senhor da Freguesia, toma da palavra para salientar que relativamente à época Natalícia, que a Junta de Freguesia se fará representar no evento "Natal Serrano", na confeção da filhó espichada, tendo sido os senhores deputados informados. Como têm sido feito em anos anteriores a Junta de Freguesia irá entregar aos colaboradores que exerceram funções no ano de 2022, um cabaz de Natal digno de celebrarem a data em família. -----

No que concerne às fotos que foram solicitadas aos anteriores Presidentes de Junta, informa que estas já foram emolduras e estão exposta na sala de reuniões da Junta, sendo que quando o senhor deputado António Olivença ou qualquer outro deputado queiram visitar este espaço, dirijam-se á Junta e peçam aos colaboradores para o ir visitar. O intuito da Junta foi dignificar e relembrar através de registo fotográfico dos Presidentes que passaram por esta casa e entende ser um espólio de grande valor para esta Junta de Freguesia. -----

Nada mais havendo a tratar, a Excelentíssima Presidente da Assembleia declarou encerrada a reunião pelas vinte e três horas e trinta minutos.-----

Para constar se lavrou a presente ata que, lida e achada conforme, vai ser assinada.

Pampilhosa da Serra, 05 de dezembro de 2022

Os Membros da Assembleia,
Presidente da Assembleia,

(Cláudia Alexandra Simões Carlota Gomes)



Assembleia Freguesia da Pampilhosa da Serra

2ª Secretária ,



(Andreia Filipa Fernandes Barata)